



北陸ダンプの仲間
一人はみんなのために
みんなは一人のために

令和4年9月25日(日)

発行 全日本建設交通一般労働組合 北陸ダンプ支部

住所 〒920-0203 金沢市木越町チ77-2

メールアドレス hokuriku-d@forest.ocn.ne.jp

TEL 076-257-4885

FAX 076-257-4886

建交労第24回定期大会

憲法を活かし、平和で公正な社会をつくろう

強くあたたかい労働組合運動を展開しよう

例年ですと、二泊三日で開催される「建交労全国定期大会」もコロナ禍の中、スウェーデンを短期に泊る2泊2日、新潟県南魚沼郡湯沢町にて開催されました。北陸ダンプ支部より東が代議員として出席しました。

冒頭、建交労中央副執行委員長相木伸之氏より開会宣言並びに挨拶がありました。角田季代子中央執行委員長挨拶があり、角田委員長からは、「クワイナ問題、ウクライナ危機に便乗しての憲法9条の改憲、再検討会議での被爆国である責務



の放棄、新資本主義による貧困と格差など、コロナ禍の政治経済情勢の厳しさを踏まえ、生活・雇用・権利を守る活動の実施について話し合い、憲法を擁護し、平和で公正な社会をつくることを目指すことを再認識しました。

定期大会では、組合員拡大及び機関紙表彰がありましたが、残念ながら北陸ダンプ支部は選外でした。(東史郎)

行ったぞ!!!



岐阜分会「安全大会・インボイス説明会」開催



2022年9月18日(日)富加事務所において、岐阜分会安全大会・インボイス説明会を開催した。安全大会では、山田信二委員長より今後の活動報告がされた。最後、波多野浩執行委員の指揮のもと「団結がんばろう！」三唱で閉会した。引き続き、砂長谷書記によるインボイス制度の説明会が開催された。



先日の「建交労全国定期大会」に参加した。初め「全日本建設交通労働組合」の活動や、労働者の権利について話し合った。また、労働者の健康を守るための取り組みや、労働者の生活を守るための取り組みについても話し合った。この大会は、労働者の権利を守るための重要な機会であり、労働者の生活を守るための重要な機会である。

この大会は、労働者の権利を守るための重要な機会であり、労働者の生活を守るための重要な機会である。労働者の権利を守るためには、労働者の生活を守るための取り組みが必要である。労働者の生活を守るためには、労働者の権利を守るための取り組みが必要である。

この大会は、労働者の権利を守るための重要な機会であり、労働者の生活を守るための重要な機会である。労働者の権利を守るためには、労働者の生活を守るための取り組みが必要である。労働者の生活を守るためには、労働者の権利を守るための取り組みが必要である。

